
ATA DE REUNIÃO 
 

Evento: SEGUNDA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DA COMISSÃO 
PREPARATÓRIA PARA A CONFERÊNCIA MUNICIPAL DAS CIDADES DO 
MUNICÍPIO DE LAURO DE FREITAS. 

Local: Sala de Reuniões da Secretaria Municipal de Planejamento e 
Gestão Urbana – SEPLAN 

Data e horário: 27/01/2016 às 09h00min. 

Aos vinte e sete de janeiro do ano de 2016, foi realizada na Secretaria 
Municipal de Planejamento e Gestão Urbana a segunda reunião da Comissão 
Preparatória para a Conferência Municipal das Cidades do Município de Lauro 
de Freitas, presidida pelo Coordenador do evento, Geraldo Almeida, contando 
com a presença dos seguintes membros: 

Vidal Cordeiro Lopes 
Graziella Rezende Mendes 
Aldaira Angélica O. do Nascimento  
Daniel Cruz 
Hendrik Aquino  
 

Dando abertura aos trabalhos da Comissão, Geraldo informa sobre o 
Regulamento que deverá ser discutido sugerindo uma formatação mais 
objetiva, visto que, esse instrumento é o regulador das ações da Conferência. 
Quanto à programação, solicitou que todos verificassem o modelo que foi 
encaminhado para o grupo a título de sugestão, sendo que será uma 
construção coletiva ao longo das reuniões. Na quarta-feira, dia 18/05, data da 
abertura da Conferência, às 14h00minestaria previsto o credenciamento, a 
abertura oficial com o Hino Nacional que Eliana apresenta como proposta a 
apresentação do grupo cultural seja logo após a execução oficial do hino. 
Entretanto, constatar a possiblidade da Orquestra de Pandeiros tocar o hino e 
verificar se existe cobrança na apresentação do grupo. Angélica questionou 
com relação ao tempo restrito de uma hora antes da abertura da Conferência 
destinado ao credenciamento.Sugere-se e aprova-se após discursão da 
comissão, a alteração do período destinado às inscrições para início às 12:00e 
encerramento às 14:30. Em seguida a secretaria sugeriu que a mesa fosse 
feita de forma enxuta, composta por: Prefeito, Vice, representante do 
Legislativo, Secretaria da SEPLAN, Secretario de SEINFRA, Secretario 
SHEMA, Movimentos Sociais, só quatro pessoas terão direito a fala PREFEITO 
E VICE, SEPLAN e LEGISLATIVO. Hendrik fala do tempo da palestra de 
abertura, 30m, leitura do Regimento 15m, Leitura e aprovação do Regulamento 
30m, Geraldo fala da apresentação cultura, deve ter  só na abertura. Hendrik 



sugere uso da noite de forma mais efetiva, e pede que o movimento social seja 
ouvido sobre o horário. Vital concorda com horário vespertino e parte da noite, 
vital fala sobre o tempo das mesas de debate, intervalo 30m, eleição dos 
conselheiros, regulamento para próxima reunião, Hendrik fala da pauta do dia, 
programação e calendário e material de divulgação da conferencia, Graziela 
fala do mestre de cerimônia, mesa de encerramento, apresentação cultural fora 
do encerramento. Graziela fala da presença do prefeito no encerramento. 
Angélica fala sobre discussão das propostas da ultima conferencia. Hendrik 
confirma discussão. Geraldo fala sobre a publicidade da conferencia. Hendrik 
sugere  o uso mais forte de redes sociais e retirada de matérias impressos, 
usando como mote uma conferencia com conotação mas consciente. Graziela 
sugere a presença de Alex da DECOM. Secretaria fala que Alex fará matéria 
de cada reunião. Secretaria sugere abordar limites territoriais durante a 
conferência. Hendrik fica responsável por atualizar marca da conferencia 
incluindo um cadeirante. Angélica defende a confecção de folder com 
programação da conferencia, material de publicidade, fica definido uso de 
rádios comunitária e serviços de alto falante, camisa so para comissão 
preparatória. Banner (3) 1 no backdrop e 2 de cavaletes, 1 no cadastramento e 
1 antes do corredor. Hendrik recomenda uso do folder eletrônico, para 
divulgação. Hendrik sugere uso de mala direta do Cuidando do seu Bairro, a 
secretaria informa que a SEPLAN tem um grande cadastro de e-mail, que 
também podem ser usados para divulgação da conferencia. A secretaria 
informa que já existe uma conta de e-mail, e é sugerido envio do link para o 
cadastramento. Hendrik sugere o uso do perfil da comissão em evitar produção 
de resíduos, no release de divulgação, criação e confecção  de 19 faixas para 
os bairro.              

Nada mais havendo a tratar, o Coordenador Geraldo Almeida agradeceu a 
presença de todos e às 10h16min declarou encerrada a Reunião Ordináriada 
Comissão Preparatória para a Conferência Municipal das Cidades do Município 
de Lauro de Freitas. 


